



X BSW

TRAUST DU DICH NOCH, DIE WAHRHEIT AUSZUSPRECHEN?

**Laut Allensbach-Studie fürchtet jeder zweite Deutsche
Repressionen. Das BSW kämpft für eine Rückkehr zur echten
Meinungsfreiheit.**

Unsere Demokratie lebt vom Austausch, vom Streit und von der Vielfalt der Argumente. Doch das Fundament unserer Freiheit bröckelt massiv. Eine aktuelle Allensbach-Umfrage zeigt ein erschreckendes Bild: Fast jeder zweite Deutsche hat heute Angst, seine ehrliche Meinung offen zu sagen. Wer den herrschenden Kurs der Regierung kritisiert, wird allzu oft sofort in eine extreme Ecke gestellt, diffamiert oder sozial ausgegrenzt. Ob beim Thema Frieden, bei der Migrationspolitik oder der sozialen Gerechtigkeit – das Sagbare ist in den letzten Jahren immer weniger geworden.

Wenn Kritik zur Staatsfeindlichkeit umgedeutet wird und Diskussionen über Parteiverbote den sachlichen Diskurs ersetzen, dann ist das ein gezielter Angriff auf die Grundfesten unserer Gesellschaft. Wir erleben ein Klima der Einschüchterung, das Kritiker zum Schweigen bringen soll. Doch eine Demokratie ohne Meinungsfreiheit ist keine Demokratie mehr, sondern nur noch Fassade.

Das BSW tritt an, um die Stimme der Vernunft zurück in die Parlamente zu bringen. Wir wehren uns gegen jede Form der moralisierenden Gesinnungsprüfung. Wir wollen eine Politik, die die Sorgen der Bürger ernst nimmt, anstatt sie herablassend zu belehren oder abzustempeln. Es braucht Mut zur Wahrheit und eine Rückkehr zu einem respektvollen Miteinander, in dem das bessere Argument zählt und nicht die lauteste Empörung. Wir verteidigen die Meinungsfreiheit ohne Wenn und Aber. Denn nur wer frei sprechen darf, kann auch wirklich etwas verändern. Unterstütze uns dabei, die Freiheit zurückzuholen und für eine gerechte, friedliche Zukunft zu kämpfen.